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Il pensiero di Pippo Cavaliere consegnato a Foggia 
Post, dopo aver lanciato un messaggio ai 
consiglieri comunali di maggioranza con una nota 
consegnata alla stampa lo scorso fine settimana. 
Cavaliere al nostro giornale parla della necessità di 
restituire a Foggia una sua centralità   economica, 
culturale e sociale. Lancia alcune soluzioni 
e  prospettive in cui è necessario unire le forze per 
dare sostegno a imprese e organizzazioni di 
categoria. Intanto, nelle ultime ore ha rassegnato 
le dimissioni da capogruppo della Lega al comune 
di Foggia il consigliere Salvatore De Martino che 
auspicava un cambio di marcia da parte del suo 
partito. Secondo De Martino la Lega avrebbe 
dovuto far sentire maggiormente la sua pressione 
sul sindaco Landella. Pagine 2 e 3

Un cittadino rumeno ha provato a 
raggirare il personale di un ufficio 
postale di Lucera, ma si è ritrovato in 
caserma dei carabinieri. Era già 
ricercato per un condanna del 
Tribunale di Milano

Falsifica il documento 
per richiedere il reddito 

di cittadinanza
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Covid, pochi tamponi ma 
molti positivi nel foggiano.
7 le vittime in Capitanata.

Nelle ultime 24 ore in Puglia sono 
stati registrati 5142 test e 33 decessi. 
In provincia di Foggia sono 176 i 
nuovi contagi e 7 le vittime del virus.
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Il momento che sta vivendo la città di 
Foggia è tra i più delicati dal secondo dopo 
guerra. La pandemia sembra aver dato il 
colpo finale al tessuto economico e sociale 
di una comunità già pesantemente 
schiacciata dalla criminalità e dal 
malcostume. Ma, nonostante tutto, non 
bisogna arrendersi. Le parti buone di 
questa comunità devono trovare la forza e 
il coraggio di unirsi e programmare un 
futuro che rispecchi le vocazioni del 
territorio: sviluppo agro-alimentare-
industriale, servizi, turismo. Nello scorso 
fine settimana Pippo Cavaliere, consigliere 
comunale di opposizione al comune di 
Foggia, ma prima di tutto uomo impegnato 
sul fronte del sociale che ha il polso reale 
della situazione, ha diffuso un comunicato 
stampa lanciando un invito diretto ai 
consiglieri comunali "onesti" per mettere 
la parola fine ad un mandato elettorale-
consigliare appesantito dai fatti di 
cronaca. Ma con Pippo Cavaliere 
cerchiamo di parlare in modo propositivo 
su cosa può ancora salvarsi di questa città. 
"Ci sono tanti foggiani e tante realtà che 
meritano di avere il giusto riconoscimento, 
per cui salverei quel tanto di buono di 
questa comunità che è fatta di persone 
che non vogliono restare a guardare 
questa agonia". 
 La situazione è davvero così difficile 
anche a causa della pandemia?
"Molto, molto pesante, sia sotto il profilo 
sanitario che socio-economico. Le famiglie 
vengono travolte da lutti, mentre le piccole 
attività affrontano le ripercussioni del 
diffondersi del virus in modo così 
prepotente anche nella nostra provincia". 
Tutti dicono che prima o poi ne usciremo 
da questo momento e torneremo a vivere. 

Intervista a Pippo Cavaliere che crede nella parte sana della 
città capace di eliminare il marcio costruendo un futuro.

"Sanifichiamo" Foggia.



Foggia ha perso, negli ultimi anni, la sua centralità 
regionale e provinciale. Un tempo il capoluogo dauno 
era riferimento per il Mezzogiorno per i trasporti, per 
l'agricoltura, per la Fiera. Oggi sembra tutto liquefatto. 
"Dobbiamo ritrovare il coraggio di fare delle scelte. 
Questa città sembra non avere più punti di riferimento. 
Foggia deve tornare ad avere la sua centralità. Per farlo 
è necessario ridisegnare il suo futuro sotto il profilo 
dello sviluppo economico. E' un territorio che basa la 
sua economia sull'agricoltura, dobbiamo aiutare per 
questo i coltivatori diretti ad una azione di 
trasformazione, un cambiamento, una evoluzione".
In realtà in questi anni c'è stato un passo in avanti. 
Molte aziende agricole hanno iniziato a fare prime 
lavorazioni, a trasformare i prodotti, ad imbottigliarli. 
Parliamo di conserve, olio, vino, prodotti da forno.
"Certo, ma vanno sostenuti, seguiti, coordinati per uno 
sviluppo coeso e non lasciato all'iniziativa di singoli o al 
caso. Questo devono farlo le istituzioni, non può farlo il 
piccolo imprenditore da solo".
Tra le risorse più trainanti c'è il turismo.
"Foggia non è una città turistica, almeno all'apparenza. 
Potrebbe esserlo e, comunque, diventare il verso 
capoluogo della provincia turistica più visitata della 
Puglia mettendo in evidenza i servizi offerti. Non 
dimentichiamoci che siamo interessati dal nodo 
autostradale e ferroviario tra i più importanti d'Italia, 
che a breve avremo un aeroporto a disposizione per il 
turismo ed un porto, quello di Manfredonia, che 
dovrebbe essere sfruttato adeguatamente. Quando si 
vedono solo le cose negative di questa città è difficile 
uscire dalla palude".

L'altro giorno hai inviato agli organi di informazione 
un tuo pensiero sulla situazione al comune di 
Foggia.
"E' un invito rivolto a quei consiglieri che credono 
nel valore delle istituzioni, che non si sentono 
coinvolti dal malaffare, che vogliono dare un 
segnale di cambiamento. Mettere la parola fine al 
consiglio comunale di Foggia non limita o 
interrompe l'azione della commissione per 
accertare la presenza di infiltrazioni mafiose nel 
sistema amministrativo, ma può rappresentare un 
punto di ripartenza. Dobbiamo imparare a 
progettare, costruire, tutti insieme".
r.p.



I DATI IN PROVINCIA DI FOGGIA
Sono 176 i nuovi casi di coronavirus in Capitanata nelle 
ultime 24 ore, in lieve discesa rispetto ai giorni 
precedenti. I test effettuati in tutta la regione sono stati 
5.142. 7 i decessi nel foggiano.
I DATI REGIONALI
I positivi di oggi in tutta la regione Puglia sono 786 così 
ripartiti: 350 in provincia di Bari, 90 nel brindisino, 28 
nella BAT, 99 nel leccese, 43 in provincia di Taranto, 1 
caso residente fuori regione, 1 caso di provincia di 
residenza non nota e, come sopra riportato, 176 nel 
foggiano. 33 i decessi in tutta la regione. La saturazione 
delle Terapie Intensive pugliesi si attesta a 41,8% (il 30% 
viene indicata come soglia critica, oltre la quale rallenta 
l’assistenza degli altri pazienti ricoverati), con 238 
pazienti ricoverati nelle Rianimazioni (+7 casi rispetto ai 
giorni precedenti).

NEWS DEL GIORNO
Dall'inizio della pandemia in Puglia 
sono stati effettuati 1.845.068 test, 
con 138.303 pazienti guariti e 46.494 
persone attualmente positive. I dati 
sono stati forniti dal direttore del 
dipartimento Promozione della 
Salute Vito Montanaro. In provincia 
di Foggia, da quando si è diffuso il 
Covid, sono 35.300 i casi positivi 
registrati.
 
VACCINI
In Puglia sono state ricevute 700.105 
(460.705 Pfizer/Biontech, 191.900 
AstraZeneca, 47.500 Moderna) dosi e 
ne sono state somministrate 574.931 
(82.1%). 177.583 persone hanno 
ricevuto anche la seconda dose. 
L'augurio è che nelle prossime 
settimane le consegne aumentino. Il 
22 Marzo sono iniziate le 
vaccinazioni per gli over 80 
domiciliati. Oggi via libera alle 
vaccinazioni delle persone "fragili". 
Dal 12 aprile è il turno dei soggetti tra 
i 70 ed i 79 anni.



E’ lo stesso primo cittadino del Comune di 
Troia Leonardo Cavalieri ad annunciarlo 
con un suo post su facebook: “La Guardia 
di Finanza sta eseguendo verifiche sulle 
domande presentate dai cittadini… se 
qualcuno ha fatto il furbo è giusto che 
paghi, ma una cosa è certa: nessun sindaco 
né consigliere comunale può entrare nel 
merito della documentazione fiscale di un 
cittadino”. E lo fa citando una recente 
sentenza del Consiglio di Stato circa 
l’impossibilità, per motivi di privacy, di 
accedere ai dati sensibili dei richiedenti. 
La consigliera comunale di minoranza 
Dina Pillo, soprannominata la Giorgia 
Meloni troiana per la passione che infonde 
in ogni sua iniziativa è intervenuta a 
riguardo “Sembra quasi che il nostro 
Sindaco voglia giustificarsi in anticipo per i 
risultati che potrebbero emergere 
dall’indagine della guardia di finanza sui 
buoni." 
 

La consigliera comunale ha poi 
sottolineato come sia necessario non 
commettere errori del passato dove 
determinate cose non si poteva far finta di 
non saperle. “Abbiamo notato come 
consigliere di Città Libera delle anomali 
legate anche a chi percepisce una 
pensione e non una pensione sociale; così 
come sarebbero presenti interi nuclei 
familiari, oppure la possibilità di proporre 
domanda dopo la proroga dei termini, 
evidentemente non per tutti, visto che la 
proroga non sarebbe stata resa pubblica”.
I dubbi della consigliera Pillo saranno 
fugati dagli accertamenti della guardia di 
finanza. Bisognerà solo attendere che 
venga portato a termine il loro lavoro.

 

Dina Pillo 
consigliera 
comunale 
a Troia

Aveva falsificato i documenti per 
ottenere il reddito di cittadinanza.

La Pillo...la, non va giù. 
La consigliera comunale 

di Troia auspica chiarezza 
con gli accertamenti 

della Guardia di Finanza.

Ad insospettirsi la direttrice di un ufficio postale di Lucera.
Si era presentato in un ufficio postale di Lucera 
chiedendo di avviare le pratiche per ottenere il 
reddito di cittadinanza. Per un cittadino di origine 
rumena la mattinata si è evoluta nel verso sbagliato 
quando della vicenda sono stati interessata i 
carabinieri che hanno condotto l'uomo in caserma 
per un accertamento. Dopo aver verificato che le 
informazioni non corrispondevano alla realtà i 
carabinieri sono riusciti ad identificarlo come un 
soggetto ricercato perchè condannato dal Tribunale 
di Milano a 9 mesi di reclusione. L'uomo è stato, 
quindi, sottoposto agli arresti con l'accusa di 
possesso illegale di documento d'identità 
contraffatto, ricettazione, uso di atto falso e tentata 
truffa.





Il Quartiere Ferrovia è stato uno dei centri 
più importanti della comunità foggiana, il 
cosiddetto "salotto buono" della città. Era 
un autentico polo attrattivo per i cittadini, 
sia dal punto di vista culturale che 
economico, commerciale. Una serie di 
servizi fondamentali, insieme alla 
posizione centrale, al bellissimo viale 
alberato, lo valorizzavano e lo rendevano 
un riferimento essenziale per i foggiani. 
Non è possibile dimenticare la presenza di 
ben tre sale cinematografiche di altissimo 
livello, dove venivano trasmessi i più bei 
film, fino agli anni 90 e 2000 almeno. Una 
serie di negozi di alta moda e non solo, 
caratterizzavano il cosiddetto "Viale della 
Stazione", che era a tutti gli effetti 
un'autentica galleria commerciale a cielo 
aperto. La passeggiata sul Viale XXIV 
Maggio era un'abitudine abbastanza 
consueta, anche solo per visionare le 
bellissime vetrine delle attività 
commerciali, o magari raggiungere una 
delle sale cinema/teatro per vedere un 
bello spettacolo.

Da non sottovalutare poi la presenza di 
una delle Chiese più importanti della città, 
ex comunità degli Orionini, la Madonna 
della Croce. Quest'ultima è ancora legata a 
dolci ricordi d'infanzia di tantissimi 
foggiani. I tre alberghi della zona poi, 
anch'essi importantissimi riferimenti per la 
città, hanno ospitato alcune delle 
personalità nazionali più influenti in visita 
a Foggia. Nel giro di relativamente breve 
tempo, una manciata di anni, il quartiere 
ferrovia ha incominciato a soffrire di una 
situazione di forte degrado: alcuni dei 
negozi più eleganti della città hanno 
incominciato a chiudere o spostarsi, le sale 
cinematografiche hanno chiuso i battenti.

Di Gianluigi Cutillo, 
Animatore "Gruppo Quartiere 

Ferrovia" Social Street

Idee, proposte, progetti. 
Perchè non renderli possibili?

Cosa si può 
fare per il 
quartiere 
che segnò 
la rinascita 
di Foggia?



Quali potrebbero essere le soluzioni per 
poter dare "una boccata d'aria fresca" al 
quartiere? Sicuramente un piano di 
riqualificazione serio, un tavolo di 
concertazione permanente con 
personale    qualificato, per partorire 
iniziative valide e progetti concreti. In 
questi anni non c'è mai stato, abbiamo 
visto solo soluzioni estemporanee, che 
purtroppo non hanno mai avuto un effetto 
duraturo nel tempo. Oltre ad enti ed 
istituzioni, dovrebbero essere coinvolti nel 
processo di riqualificazione, anche 
rappresentanti della cittadinanza attiva, 
gruppi e associazioni. Gran parte dei 
residenti sono stanchi, cercano risposte 
tangibili, è arrivato il momento di sedersi 
seriamente e decidere di riqualificare una 
delle zone più importanti della città. Era 
ed è un biglietto da visita fondamentale, 
che deve tornare a brillare, non solo nei 
nostri ricordi.

Le passeggiate sul Viale non erano più così 
interessanti, i cittadini non andavano più al 
di là di piazza Cavour, per poi tornare 
indietro verso la "nuova" isola pedonale. 
Cosa è successo per arrivare a questo 
punto? Hanno influito sicuramente una 
serie di trasformazioni economiche e 
socio/culturali, che non hanno riguardato 
solo Foggia, i tempi cambiano, purtroppo. 
Ma probabilmente le amministrazioni degli 
ultimi venti anni almeno potevano 
contenere questo fenomeno, si poteva 
intervenire per evitare che la zona 
diventasse così difficile, che ivi si 
concentrassero gravi problemi di 
integrazione, bivacco e abbandono. Non 
dimentichiamoci poi del nostro 
centralissimo parco urbano cittadino Karol 
Wojtyla, la Villa Comunale, anch'essa 
bisognosa di urgenti interventi di 
riqualificazione e valorizzazione. 
Sarebbe    fondamentale renderla 
soprattutto un luogo più sicuro. 



Quando a Foggia i meno giovani ricordano 
le serate al Tortuga, al Meeting e poi al 
Metropoli, al Domus o rievocano tanti 
nomi dati ai locali notturni (Niagara ecc.) 
vuol dire che sono passati tanti anni. Nomi 
di luoghi di incontro che sono cambiati, 
molti sono stati chiusi definitivamente, 
altri lo sono temporaneamente a causa 
della pandemia. Un nome però è 
ricorrente, quello di un eterno giovanotto 
capace di mettere in moto il divertimento 
sano, ritmato, quello che ha movimentato 
serate indimenticabili. quello di Andrew 
Rossetti. 
"Tutto nasce quando scopro la grande 
passione di mia madre per la musica, non 
si perdeva un Sanremo e dopo qualche 
giorno le sapeva tutte a memoria, 
insomma,in casa si viveva di musica 24h su 
24". 
Andrew non è una di quelle persone che 
ama mettersi in mostra, ma questa volta ha 
la libertà di esprimersi, di raccontare la 
sua passione, le sue esperienze, le sue 
amicizie.
"Insomma dall’età di 10 anni la musica mi 
ha sempre accompagnato nel mio 
cammino. A 14 anni già portavo il mio 
mangia dischi 45giri in giro nelle feste di 
amici, ed ero già il personaggio oscuro, il 
dj, figura ancora ignota, nel 1980 dove il 
pezzo in voga era; “Su di noi di Pupo” che 
mi porta alla ribalta...volevano solo me alle 
feste". Sei stato tra i primi animatori delle 
feste della nuova generazione.
"Mi porto avanti fino alla maggiore età 
facendo esperienza a casa con un impianto 
fattomi regalare dai miei, muovo i primi 
passi da semi professionista già in qualche 
locale che all’epoca erano piccoli club 
come il Pierrot e il Podgora per poi essere 
scoperto dalla Famiglia Ciannameo 
all’epoca gestori del mitico Meeting club in 
viale Francia".

Danilo ed Andrew Rossetti

Una vita per la musica. 
I ricordi del Meeting e...

Andrew Rossetti, una storia infinita ricca di note e di sorrisi.



Ricordo la domenica file di gente all’ingresso e folla 
all’interno per ascoltare Andrew Rossetti con la sua 
musica già ricercata e allo stesso tempo divertente. 
Subito dopo passai al Niagara, oggi Domus Area del 
compianto Mario d’alessando che mi volle a tutti i costi 
ma chi a credere ancor dipiu nelle mie doti furono il 
duo delle meraviglie Carlo Costanzo e Enrico Tarolla 
piazzandomi nel prive’ Greta con sonorità anni70 e 
funky, il mio cavallo di battaglia era ed è ancora “Your 
love di Frankie knuckles”. Ci fu’ un esplosione di 
consensi in questo piccolo prive’ dove ad accaparrarsi 
una mattonella c’erano solo vip.
La fama di Andrew trascinatore non si ferma a Foggia, 
ma comincia ad essere intercettata anche fuori e vieni 
richiesto in altri lidi, è il caso di dire...
"Nel 1987 fui chiamato a vieste sul Gargano per suonare 
in una disco Ritz Pipo’ dove feci un’estate sola perché 
subito dopo scoppio’ l’amore incondizionato per una 
disco in spiaggia che divento per me un’icona e che mi 
porto ancora dietro,era L’OASI DISCO BEACH di Pino 
Vescera, allora pioniere che sotto le mie direttive 
divenne forse una delle prime discoteca in spiaggia in 
Italia. In quel periodo c’era la concorrenza del Paradiso 
Selvaggio ma il nostro lavoro fu ripagato a suon di 
serrate che mi sono portato avanti fino agli anni del 
giubileo, circa 20 anni di fedeltà a quel locale che mi ha 
fatto crescere e conoscere in tutta Italia".

Credo di conoscerti abbastanza per 
confermare la diffusa idea che sei sempre 
stato un professionista, che sei riuscito nel 
tempo ad interpretare le evoluzioni delle 
passioni musicali della gente che amava 
divertirsi ballando. La tua serietà è stata 
tale da non poterti staccare da consolle di 
locali con cui avevi un legame forte. Uno in 
particolar modo era diventato una tua 
seconda casa, il punto di ritrovo, il piccolo 
tempio dove venerare la musica e le sue 
sfumature. 
"Si poteva dire che ogni stagione poteva 
avere un suo riferimento. Ma, quando 
giungeva l’inverno ero tutto per il domus 
area e i tantissimi party privati di cui ero la 
star...ci sarebbero da nominare altri 
tantissimi locali in cui ho espresso la mia 
passione ma ci vorrebbero altre 10 pagine. 
Chi mi conosce sa’".
r.p.

Andrew con l'amico Amedeo



Dopo il successo dell’edizione natalizia, è 
tornato  “Il Pacco dei Banditi” della coop. 
Pietra di Scarto di Cerignola, stavolta in 
una speciale “Pasquetta Edition”. 
“In questo anno di pandemia globale – 
spiegano dalla cooperativa che gestisce 
uno dei beni confiscati alle mafie di 
Cerignola - abbiamo potuto capire quanto, 
per ciascuno di noi, siano importanti  le 
relazioni, gli abbracci, i momenti vissuti 
con le persone a cui vogliamo bene. Per 
questo abbiamo voluto pensare ad un 
‘pacco’ che inviti alla  convivialità, sempre 
sicura e rispettosa delle norme anti-covid, 
partendo da uno dei momenti di 
condivisione per eccellenza (soprattutto al 
Sud):  la Pasquetta. La confezione è un 
concentrato di pugliesità, infatti contiene 
olive verdi Bella di Cerignola DOP, patè di 
olive, friselline bio, vino Franco Nero di 
Troia IGT, biscotti scarcelle, insomma 
tutto il necessario per creare un aperitivo 
in pieno stile pugliese. 
Aderire all’iniziativa non significa solo 
sostenere economicamente la cooperativa 
ma anche tutte quelle persone – i “banditi”, 
appunto - che ad oggi hanno bisogno di 
una mano. Il riferimento è a coloro che 
sono stati messi al bando, relegati  ai 
margini della società e spesso ghettizzati a 
causa del  pregiudizio  o  sfruttati  da un 
sistema economico e sociale che spesso 
schiaccia il più debole, chi non ce la fa.

Oggi queste stesse persone trovano, sul 
bene confiscato alla criminalità 
organizzata, il  Laboratorio di Legalità 
“Francesco Marcone”, accoglienza e 
opportunità occupazionali dignitose.
“Chi ha acquistato il  Pacco dei Banditi 
Pasquetta Edition – spiega il Presidente di 
Pietra di Scarto, Pietro Fragasso – ci ha 
aiutato  a creare nuove opportunità di 
formazione e lavoro per uomini e donne in 
situazione di fragilità”. 
Quest’anno Pietra di Scarto compie 25 
anni: un quarto di secolo è passato dalla 
primavera del 1996, quando alcuni ragazzi, 
guidati da un prete carismatico come Don 
Giacomo Cirulli, davano vita 
alla cooperativa sociale.

A Pasqua con i "banditi", 
ma sono quelli buoni...

La cooperativa Pietra di 

Scarto lancia una nuova 

iniziativa solidale per le 

festività di Pasqua.



All’inizio della scorsa settimana, con una lettera a firma 
dell'Assessore alla Pubblica Istruzione Celeste Iacovino e del 
Segretario Generale Dirigente ad interim Area II Vito Tenore, 
il Comune di San Severo, non avendo avuto notizie al 
riguardo, ha richiesto formalmente ad UBIBANCA di 
predisporre un calendario per la riscossione del sostegno 
economico relativo alla erogazione dei contributi per la 
fornitura dei Libri di Testo a.s. 2020/2021.
"Trattandosi di contributi economici di vitale importanza - 
scrivono l'Assessore Iacovino e il Dirigente Tenore - per 
numerose famiglie in evidenti difficoltà socio-economiche, a 
causa del perdurare della grave crisi congiunturale ed 
epidemiologica in atto, si è richiesto formalmente di 
comunicare la programmazione dei pagamenti da rendere 
noto all’utenza, nel rispetto di tutte le disposizioni in materia 
di sicurezza e prevenzione da COVID/19. Ci auguriamo di 
avere quanto prima il calendario dei pagamenti  per le famiglie 
ancora in attesa del contributo anche perché quest’anno, a 
differenza degli anni precedenti, abbiamo avuto la possibilità 
di inserire nel sistema anche la modalità di erogazione 
attraverso bonifico bancario,    e tale modalità ha fatto sì che 
molte famiglie che hanno fornito il codice iban hanno ricevuto 
già da diversi giorni l’accredito del pagamento".

Libri di testo, attesa 
per conoscere le date 

per le liquidazioni 
dei contributi

San Severo





Curiosando sui social

https://www.facebook.com/nicola.gatta.7
https://www.facebook.com/Miglio-Sindaco-119229865355119
https://www.facebook.com/micheleemiliano
https://www.facebook.com/bancodaunia


Di Tiziano Errichiello

Comincia a destare più di qualche preoccupazione la situazione in casa Foggia. Nella tarda mattinata di 
oggi tutti i tesserati del gruppo squadra, fatta eccezione per i diciotto positivi già accertati, sono stati 
sottoposti ad un nuovo ciclo di tamponi rapidi che hanno dato esito negativo. Gli stessi si sono 
sottoposti anche ai tamponi molecolari il cui esito sarà noto nella mattinata di domani. Alla luce di 
questi accadimenti la prevista seduta di allenamento prevista questo pomeriggio è stata annullata dallo 
staff tecnico. La Società, nel contempo, ha fatto sapere che gli allenamenti riprenderanno appena ci 
saranno tutte le condizioni necessarie pere poter scendere nuovamente in campo. Diciotto elementi 
positivi, al momento, che hanno fatto propendere, a giusta ragione aggiungeremmo noi, per il rinvio 
della gara prevista per questa sera al “Barbera” di Palermo contro i rosanero di Filippi. Una situazione 
imprevedibile che potrebbe vedere aumentare il numero di calciatori indisponibili nelle prossime ore e 
che mette a serio rischio anche il match di Sabato Santo contro il Monopoli altra formazione che sta 
vivendo una situazione probabilmente più grave con addirittura ventiquattro contagi da Covid-19 tra 
calciatori e staff tecnico. Prima della sospensione odierna i ragazzi, agli ordini del preparatore atletico 
Nanula, si erano allenati fino a sabato svolgendo una seduta di attivazione tecnica, circuito coordinativo 
di forza e lavoro anaerobico-lattaceo. A seguire esercitazioni di tecnica individuale prima del rientro 
negli spogliatoi. Lavoro di forza e trasformazione sul campo per i portieri con il preparatore Carafa. 
Dando uno sguardo al Campionato, nella giornata di ieri, si sono giocate le gare della tretatreesima 
giornata (ne parliamo nella successiva pagina in modo più approfondito) che non hanno modificato di 
molto la classifica del Foggia che è sceso in settima posizione sopravanzato dal Catania, corsaro in casa 
della Cavese, che ha raggiunto la Juve Stabia ferma per il turno di riposo.

Sale a diciotto il numero 
dei positivi in casa Foggia



Torna a far parlare di sé l’Accademia 
Calcio Foggia 1920 che si distingue sia 
sul terreno di gioco che nel campo della 
beneficenza. Dopo aver regalato un 
sorriso, durante le trascorse festività 
natalizie, con la consegna di doni a 
bambini ricoverati in ospedale ecco che 
l’operazione vicinanza è continuata 
anche durante il periodo pasquale. 
Venerdì scorso i rappresentanti 
dell’Accademia Calcio Foggia 1920 del 
Presidente Carolina Lombardi hanno 
fatto visita al Reparto di 
Oncoematologia dell’Ospedale di 
Brescia per regalare uova di cioccolato 
ai bambini ricoverati in ospedale per 
donare loro un momento di gioia. 
Particolare rilevante è che su ogni uovo 
di cioccolato, ci dice il Presidente 
Lombradi, “ abbiamo lasciato il 
messaggio con scritto Un uovo dal 
cuore grande”
La sorpresa per i piccoli ospiti del nosocomio è stata davvero tanta se solo si pensi 
che la maggior parte di loro combatte terribili malattie. Piccoli leoni ai quali la 
compagine dell’Accademia Calcio Foggia 1920, con sede a Brescia, ha regalato 
momenti di buon umore che ti aiutano a guarire come dichiarato dal Direttore 
Generale Rosario Rendinella. Alla consegna delle uova pasquali non ha voluto far 
mancare la loro presenza neanche Andrea Morandi, Responsabile del settore 
giovanile mentre i ringraziamenti particolari vanno anche a Piergiorgio Eronia per il 
grande lavoro, la serietà e l’abnegazione dimostrata nel tempo nella riuscita di 
questo imponente ed interessante progetto.
 
Tiziano Errichiello

Un dolce sorriso 
per i bambini di 
Oncoematologia 

di Brescia



La Juve Stabia ha riposato, avendo 
dovuto giocare con il Trapani, il Foggia 
ha saltato la trasferta del Palermo causa 
Covid, stesso problema per il Monopoli 
che non ha potuto disputare la gara 
casalinga con la Casertana. E' stata un 
giornata di campionato segnata dal 
virus piuttosto che dai risultati. La 
Ternana compie l'ennesimo passo in 
avanti e si prepara a festeggiare 
ufficialmente la serie B battendo il 
Bisceglie in terra pugliese. Il Teramo 
scivola nuovamente in trasferta sul 
campo della Vibonese (3-1) rimanendo a 
5 lunghezze dal Foggia. Il Catanzaro 
prende un punto in casa della Turris 
mentre Viterbese e Potenza si 
concedono un punto a testa (2-2) senza 
mettere da parte lo spettacolo. 

Il Foggia non gioca, 
ma resta nei play-off

Perde il Teramo e pareggia il Catanzaro. Ok Bari e Avellino.

Continuano la loro corsa al 
secondo posto l'Avellino che ha 
battuto di misura la Virtus 
Francavilla ed il Bari bravo a 
capitalizzare le occasioni 
battendo (2-0) la Paganese. 
Vittoria anche del Catania in 
trasferta del campo della 
Cavese. Siciliani che scavalcano 
il Foggia (47 punti) in classifica 
salendo a 49 punti.  Mercoledì 31 
marzo si recupererà la gara 
Cavese-Potenza, occasione per 
il lucani per staccarsi dalla zona 
play-out.
r.p.



Dopo un anno di stop a causa della pandemia, 
finalmente torna il prestigioso TORNEO KINDER 
+ SPORT sui campi dello Sporting Club San 
Severo. 
La rassegna itinerante giovanile, sia maschile 
che femminile, prevede oltre 100 tappe in tutta 
Italia ed un master finale al Foro Italico in Roma. 
La tappa sanseverese si gioca sui campi in terra 
rossa ed in resina dal 08 al 18 aprile p.v..
I primi a scendere in campo saranno i più 
piccoli: le gare MINI, riservate agli agonisti 
under 12, under 11 e under 10 si terranno dal 8 all 
11 aprile, mentre le gare JUNIOR, riservate agli 
under 16, under 14 e under 13 si disputeranno dal 
12 al 18 aprile.    Lo Sporting Club San Severo si 
presenta con una ricca pattuglia di giocatori 
pronti a mettere a frutto gli allenamenti 
giornalieri. Possibili protagonisti della 
manifestazione, alle prime esperienze nei tornei 
agonistici, tanti giovanissimi atleti del circolo 
sanseverese. Giuseppe Pelosi, Matteo Candido, 
Vincenzo D’Amato, Antonio Pisone, Giorgio 
Ferrucci, Ermanno Mastandrea nella categoria 
under 10. Antonio Mauro, Emanuele Sarto, 
Ferrucci Nicola, Marchitto Vittorio, Giuseppe 
Saveriano, Berrino Andrea, Alessandro Curtotti 
nella categoria Under 12. Marasco Dario, 
Dell’Aquila Giorgio, Lozupone Yacopo, Favilla 
Piergiorgio, Nastasa Mario, D’arienzo Leonardo 
nella categoria Under 14 e i giovani Under 16 
Giuliano Antonio, Ippolito Lucio e Raceanu 
Florin Daniel.

Per il tennis rosa, invece, Sofia Niro, classifica 
4.3, già campionessa regionale under 12, 
affronterà non poche difficolta nel tabellone 
under 16; ottime speranze riposte anche su 
Giulia Mundi nel tabellone under 14 e nelle 
piccole Lara Conte, D’Amato Elisa e Federica 
Dell’erba nella categoria under 10.  

LO SPORTING CLUB 
OSPITA LA PROSSIMA 
TAPPA DEL CIRCUITO
KINDER + SPORT 2021

“Il Torneo Kinder è una grande vetrina” - dichiara 
Antonello del Sordo, DS dello Sporting Club San Severo - 
“abbiamo voluto riconfermare lo svolgimento di una tappa 
di questa manifestazione per dare spazio ai giovanissimi 
che rappresentano il futuro di questo sport” -  continua Del 
Sordo. “Stiamo facendo molti sforzi per organizzare una 
stagione agonistica degna del nostro Club e per questo 
devo ringraziare in primis tutti i Soci e poi tutti i partner 
commerciali che stanno collaborando con noi anche in 
questo anno particolare per l’economia” conclude Del 
Sordo. Al torneo è ancora possibile iscriversi direttamente 
sul sito www.tennistrophy.it oppure sul portale della 
Federazione Italiana Tennis. Termine d’iscrizione: 6 aprile 
per under 12 e under 10 e il 10 aprile per gli under 14 e 
under 16. Si ringraziano: Moto Greco srl, Augelli Marmi, 
Ciavarella Pneumatici, Farmacia Ariano, D’amico Legnami, 
Bio-Orto, Idrocalor di Leonardo Caccavelli, Cardone SRL 
Automotive, AGF Minicucci, Pelosi Borse, Di Nunzio srl, 
Puglia Legami, Oleificio Le Fascine, Mazzeo Giocattoli. 




